

28 años después la FGR reabre caso del asesinato de Colosio

La (FGR) reabrió el caso del asesinato del ex candidato presidencial del PRI, Luis Donaldo Colosio Murrieta, ocurrido en marzo de 1994 en Lomas Taurinas, Tijuana, e integró un equipo especial para indagar los hechos y, en su caso, retomar los procesos penales contra las personas vinculadas en el mismo. Como primeras acciones, los fiscales del caso solicitaron a la directora del Sistema Institucional de Archivo de la Cámara de Diputados de la LXV Legislatura, copias de las constancias del expediente que fue integrado por la Comisión Especial para el Caso.

https://www.revistapuntodevista.com.mx/seccion/mexico/28-anos-despues-la-fgr-reabre-caso-del-asesinato-de-colosio/797311/